
 

杉本小学校 学校運営協議会 議事録（令和４年度 第１回） 

 

１ 日時       令和 4 年度 6 月 8 日(水) 

２ 場所       杉本小学校 家庭科室 

３ 出席委員      瀧澤美穂子 河村治 藤吉ひとみ 及川普二 松永剛  

小川百合子 古畑恒 實山美雪 豊田裕志 

４ 会議の内容 

（１）はじめの言葉 

（２）学校長挨拶 

（３）自己紹介 委員長・副委員長選出 委員長(瀧澤美穂子)・副委員長（河村治） 

（４）委員長挨拶 

（５）令和 4 年度学校経営について 

参考資料 グランドデザイン・・・めざす児童像について 

※コロナウイルスの感染状況に気を付けながらバランスを考えながら 

教育活動を進めていきたい 

   ※ゲストティーチャーなど地域人材の情報を集め、外部との連携を地域とともに図っ

ていきたい 

（５）校内授業参観 

（６）情報交換・協議 

【授業参観感想】 

河村 授業中のマスクは教科(特に外国語)によっては先生の表情や口の動きなどが見えず

にやりにくいのではないか 

河村 タブレットの使用が進んでいる 

【開かれた教育課程の推進について】 

学校より:今年度の主な行事、年間カリキュラムの提示 

・地域の方に助けられている部分も多いがさらに互いの顔が見える交流をしていきたい 

協議： 

松永 消防署に勤務しているのでそういった学習の時には協力できるのではないか 

藤吉 以前お世話になった方の「人材バンク」として名簿があった  

○目久尻川保存会の方 ○バザー委員(家庭科のお手伝い ○しめ縄づくり  

等活動してもらっている 

河村 ニーズに合わせて探すと探しやすい(学校からの依頼があるとよい) 

藤吉 学校では別室登校支援員など普段教室で活動してくれる人はどのくらいいるのか。 

学校 そういう方がいてくれると助かる。教員を目指す学生などがいたら教えてほしい。 

 

（７）次回 12 月 5 日 その他連絡  

（８）おわりの言葉 


